

Educación

XXXV Encuentro de Estudiantes y Profesores de Estomatología

XXXV Meeting of Students and Professors of Stomatology

AUTORA

PROF. DRA. EMILCE RIVAROLA. PH.D.

Doctora en Medicina. Especialista en dermatología
Magister en docencia universitaria

Profesora Titular de la Cátedra de Patología y
Clínica Estomatológica.

Facultad de Odontología. Universidad Nacional de Cuyo.

Con la participación de todas las cátedras de estomatología de las Universidades Nacionales de: La Plata, Buenos Aires, Rosario, Nordeste (Corrientes), Tucumán, Córdoba A y Córdoba B, Cuyo y Rio Negro y con la colaboración de numerosas personas, la Cátedra de Patología y Clínica Estomatológica y la Secretaría Académica de la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional de Cuyo, hemos realizado el "XXXV Encuentro de Estudiantes y Profesores de Estomatología".

Esta actividad se ha realizado anualmente en nuestro país, rotando su sede en cada una de las Universidades Nacionales participantes. Este año ante la imposibilidad de recibir en Mendoza a nuestros colegas y alumnos de las otras cátedras de estomatología del país, respetando el aislamiento social impuesto por la pandemia ocasionada por covid 19, hemos desarrollado la actividad a través de una plataforma virtual. La misma fue proporcionada por laboratorios de la industria farmacéutica. Se realizó de 15:00 a 18:00 hs, el día 2 de octubre. El acceso fue gratuito y se invitó a los estudiantes y profesores todas las cátedras de esto-

matología de las universidades nacionales. Participaron más de 350 personas como audiencia de la transmisión en vivo.

Cada cátedra expuso los temas que se publican en este número especial de la Revista de la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional de Cuyo. Las cátedras asignaron libremente a los autores y temas a exponer. Este año expusieron los trabajos los docentes medios y adscriptos ya que los alumnos, quienes habitualmente exponen en los encuentros, tuvieron limitaciones para realizar el abordaje de los pacientes, porque no se han realizados trabajos prácticos con pacientes por la pandemia. Esperamos se resuelva prontamente este tema, con el retorno a la presencialidad de las clases.

Agradecemos la participación en la realización del evento a:

Los profesores, docentes y alumnos de todas las universidades nacionales, por sus valiosos aportes científicos y su apoyo a la realización del encuentro. Reconocemos además el esfuerzo adicional de los docentes, para realizar los trabajos a ser publicados en esta

revista. Laboratorios Colgate y Elmex quienes nos brindaron la plataforma y el canal para la transmisión, particularmente a Líbia Ferreira y Mariana Anido por su experticia. Al personal del equipo TIC de la facultad quien colaboró en los ensayos previos. Al Dr. Alberto Cosso, la Dra. Isabel Bongiovanni y la Dra. Ingrassia quienes participaron entusiastamente en la coordinación, organización y transmisión del encuentro. A los docentes adscriptos Dr. Jorge Gutierrez, Dra. Jimena Juarez Donoso y Dra. Jimena Morgante que representaron a nuestra facultad exponiendo casos clínicos. Al equipo de gestión de la Facultad de Odontología especialmente a la Dra. Patricia Di Nasso al Dr. Carlos Bossharst, la doctora Patricia Echegaray y Nicolás Marón, quienes participaron activamente en la organización y aportaron numerosas y valiosas ideas. Es muy destacable el compromiso ejecutado por Lucía Arozarena y Luisina Stipani quienes trabajaron minuciosamente cuidando los detalles desde la elaboración del flyer, difusión del evento, y realización de formularios y certificados. Si a alguien no he mencionado, me disculpo, ya que esto es probable, porque traba-

XXXV Encuentro de Estudiantes y Profesores de Estomatología.Prof. Dra. Emilce Rivarola. Ph.D.

jaron muchas personas para alcanzar este logro y el trabajo de todos ha sido muy valioso.

El encuentro se encuentra disponible en: **<https://bit.ly/33xGYrD>**

Fue con la colaboración de todos que se pudo realizar el XXXV Encuentro de Estudiantes y Profesores de Estomatología, organizado en nuestra Facultad

de Odontología. Con un esfuerzo adicional de los autores de los trabajos, se publica esta edición de la Revista de la Facultad de Odontología, conservando las nobles tradiciones de infundir conocimiento, que en esta oportunidad transitamos desde una nueva modalidad, la virtualidad, con la participación de todas las cátedras de estomatología

de las universidades nacionales. Mendoza, 2020.

Prof. Dra. Emilce Rivarola, PhD.

Nota en este número por razones de espacio publicaremos algunos de los trabajos presentados. El resto se considerará en prensa y serán publicados en el próximo número de nuestra revista.